
Editoriale: Si riparte! 
 

Si riparte dopo tre mesi di assenza con il giornalino parrocchiale 

e ciò ci rallegra perché siamo qui grazie a tutti voi lettori che ci 

date la possibilità di lavorare in armonia mettendo per iscritto 

le nostre idee, vi ringraziamo anche per questo. Riprenderemo  

al più presto con l’aggiornarvi sugli avvenimenti che riguardano 

il quartiere e tutti quanti noi. 

Il mese di settembre è stato un mese molto attivo, durante 

tutto il mese nella nostra parrocchia (San Girolamo) si sono 

svolte tantissime attività come sagre, eventi, celebrazioni, musi-

cal, attività e giochi per ragazzi. In questo numero vi parleremo 

di tutti questi avvenimenti ma ci soffermeremo in particolare su 

due interviste esclusive che noi ragazzi della redazione abbiamo 

preparato per voi; queste due interviste sono state rivolte a 

Decaro, il sindaco di Bari e presidente dell’ANCI (associazione 

nazionale dei comuni). La seconda intervista invece è stata ri-

volta al marò Salvatore Girone. 

Non ci dilungheremo più di troppo e vi lasciamo ad una piacevole lettura.  
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Taglio della torta con Don Pasquale 



ESCLUSIVA:Intervista a Decaro 
Il sindaco Decaro ha partecipato alla processione di San Giro-
lamo del 30 settembre 2016 e noi l’abbiamo intervistato per 
chiedergli dei progetti che ha per il nostro quartiere. L’inter-
vista è esclusiva. 

D: Che progetti ha per il quartiere? 

R: Spero che questo quartiere possa diventare il quartiere del 
tempo libero, il quartiere dove poter correre, andare in bici-
cletta e andare al mare perché sono in corso i lavori di realiz-
zazione  waterfront, una delle spiagge più belle dell’adriatico 

con sabbia, ciottoli, l’allargamento della spiaggia, la realizzazione dei  frangi frutti. A terra ci saranno piste ciclabili, 
aree verdi e aree dove prendere il sole. In  questi giorni abbiamo iniziato i lavori della costruzione delle case di Edili-

zia Economica Popolare e, quando saranno realizzate, ci permetteranno di demolire le vecchie case costruite molti 
anni fa che ormai sono vetuste e che ci permetteranno di riqualificare con delle piastre, degli spiazzi verdi 
la zona prospicente e waterfront 

D: E, sa quanto dureranno all’incirca questi lavori? 

R: I lavori del waterfront e della spiaggia termineranno ad Aprile dell’anno prossimo. I lavori delle case popolari, o 
al meno la prima fase, cioè lo spostamento di centosei  famiglie e la costruzione di nuovi alloggi, dureranno due 
anni.  

D: E, sa se toccheranno le zone adiacenti alla nostra parrocchia o questa zona (per intenderci, lo spiazzo di fronte al 
quarto plesso Duse conosciuta anche come E28-Scuola San Girolamo)? 

R: Sicuramente, questa zona verrà interessata dai lavori dell’Edilizia Economica e Popolare e prevede la realizzazio-
ne di piazze pedonali  che sono proprio prospicenti alla Parrocchia e con la realizzazione della Nuova Chiesa il quar-
tiere avrà un aspetto diverso 

D: Quindi sarà rimossa tutta l’erbaccia vicino alla Nostra Parrocchia e sarà sostituita da un parco?  

R: Con l’Edilizia Economica e Popolare e aree pedonali, per ora. 

D: Quindi il progetto parla di aree pedonali. 

R: Parla di Piazze pedonali 

D: Mentre dall’altro lato? (lato campetto/lungomare) 

R: Dall’altro lato avremo la realizzazione di muretti per potersi sedere, spazi verdi, piste ciclabili e soprattutto una 
grande spiaggia per prendere il sole. 

D: Questa strada (per intenderci, strada attigua al quarto plesso Duse chiamato anche E28-Scuola San Girolamo) 
sarà rimossa? 

R: No, questa strada resterà, non è solo una strada di cantiere ma una strada che rimarrà, saranno allargate le 
strade vicine a partire da Strada San Girolamo che diventerà una strada più larga perché, infatti, è molto stretta. 

D: E, in che modo sarà allargata? 

R: Con la demolizione dei muri e gli espropri che saranno fatti per portare una sezione della strada ad una stessa 
larghezza. 

D: E, prevedete, inoltre, un aumento della popolazione nel quartiere? 

R: Quello dipenderà dalla popolazione. Non sono previste nuove case, nuovi alloggi, ma solo la sostituzione degli 
alloggi vecchi con degli alloggi nuovi. Se sarà necessario, l’amministrazione comunale insieme alla regione come ci 
ha detto anche l’Assessore regionale ieri durante l’incontro alla Scuola Duse potremo realizzare delle case non po-
polari ma il cosiddetto Housing Sociale delle case a prezzi calmierati, cioè dei fitti a 250-300 euro al mese per anda-
re incontro alle esigenze di una fascia della popolazione.  

Grazie mille. E’ stato un piacere parlare con lei. L’intervista è terminata  



Incontro con il marò Salvatore Girone 
 

Venerdì 23 settembre 2016 il marò 

Salvatore Girone si è recato presso la no-

stra Parrocchia in occasione della 
Festa di San Girolamo per la sagra 
del Panino della Nonna come Testi-
mone della Misericordia. 
Grazie a questo avvenimento l’ab-
biamo intervistato per voi. 
Ci è sembrata una persona molto 
disponibile al dialogo e molto genti-
le.  
 
 
 

D: Salve, siamo qui con il Marò Salvatore Girone e gli vogliamo fare una piccola intervista. Cosa ha provato in 
quei giorni? 
R: Come ho detto durante l’Incontro in Parrocchia, quei giorni sono stati tantissimi. I giorni che hanno dato tanta 
preoccupazione sono stati i primi giorni. Poi, man mano durante questa vicenda che ha dato tante preoccupazioni 
però in modo diverso.  
D: Qual era la sua paura più grande? 

R: La paura più grande è quella di non rivedere i propri cari, no? 

D: Si è affidato molto alla preghiera? 

R: Certamente 

D: Cosa le è mancato di più? 

R: La famiglia 

D: La preghiera alleviava le sue sofferenze? 

R: Sì 

D: Questa avventura cosa le ha lasciato dentro  

R:  E’ stata un’avventura abbastanza forte che sicuramente ha lasciato delle ferite, ma anche un insegnamento di 

vita. 

Non abbiamo altro da aggiungere, grazie mille dell’intervista che ci ha concesso 

 



La festa parrocchiale di San Girolamo 

Il Programma Religioso del mese prevedeva dal 23 al 29 

settembre il Settenario in onore di San Girolamo. Mer-

coledì 7-14-21 settembre le messe si sono svolte in vari 

punti del quartiere. 

Venerdì 30 settembre c’è stata la Festa Liturgica di S. 

Girolamo e la Processione, a cui ha partecipato anche il 

sindaco (vedi pag.2) 

 

Il mese di settembre è stato ricco di eventi e attività.  

Venerdì 16 c’è stata la Sagra del cavatello mentre il 23 

quella del panino della Nonna, in compagnia di Salvato-

re Girone (l’intervista a pag.3). Il giorno 30 settembre 

nella parrocchia San Girolamo c’è stata la festa vera e 

propria. C’è stata una bellissima messa concelebrata dal 

Rettore del Seminario di Molfetta, Don Pasquale e altri 

quattro parroci. Alla messa hanno partecipato tanti se-

minaristi che ci hanno poi seguito alla Processione, le 

cui tappe sono state: Chiesa, Strada San Girolamo, via 

Van Westerhout, Via Ritelli per poi terminare nuova-

mente in Chiesa. Durante l’evento si sono esibiti degli 

abili sbandieratori assieme alla banda. Dopo sono segui-

ti fuochi d’artificio e balli, tutto accompagnato dalla 

bontà delle frittelle e delle patatine preparate per la Sagra. All’evento ha partecipato anche il sindaco De 

Caro a cui abbiamo fatto un’intervista (nella pagina successiva).  

 

Nello stesso mese si è tenuto il corso di Cake Design per ragazzi e adulti, svoltosi in tre giorni, martedì 13

-20 e 27, mentre venerdì 16 e 23 ci sono state lezioni informative di primo soccorso.  

In questo mese si è tenuta la Missione Giovani apertasi domenica 25 con il “Musical Voci e Suoni dall’In-

ferno di Dante” in cui due attori hanno recitato i versi di Dante, accompagnati dal suono della chitarra. I 

seminaristi dell’Arcidiocesi di Bari- Bitonto sono stati ospitati dalle famiglie per tutta la settimana mentre 

svolgevano la propria missione.  

Dopo le messe del 18 e del 25 settembre sono stati organizzati dei giochi per ragazzi con l’aiuto degli 

scout della parrocchia.  

 

La foto del riquadro alto di pag. 1 è presa da Wikipedia in Lingua Italiana 

Hai un’idea interessante, una proposta, un articolo, una domanda, qualsiasi cosa possa essere utile? 

Scrivici una mail a redazione@giornalinocrescereinsieme.it o contattaci via Facebook Messenger  


